

Schintgen passe la main

François Koepp va prendre la tête de la fédération de l'Horesca à la fin de l'année.

Le conseil d'administration de l'Horesca vient de retenir la candidature de François Koepp pour le poste de secrétaire général. Âgé de 48 ans, marié et père de trois enfants, François Koepp prendra ses fonctions à la fin de l'année en remplacement de l'actuel secrétaire général, Jean J. Schintgen, qui a annoncé vouloir profiter de sa retraite à partir de décembre.

Actuellement, François Koepp occupe un certain nombre de postes dans diverses organisations. Il est entre autres, membre élu de la Chambre de commerce, membre du conseil d'administration du LCTO, membre de la commission d'examen du lycée technique hôtelier et du lycée technique de Bonnevoie pour la formation de cuisinier.

Parmi les dossiers prioritaires, François Koepp a annoncé vouloir s'attaquer à différents problèmes comme la disparition des bistrot de village, la maîtrise des coûts énergé-



tiques, la succession d'entreprises tout en essayant d'éviter des nouvelles restrictions dans les domaines du tabac et de l'alcool.